四万十市立中村南小学校 校長 今城 季紹

新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休校の延長について

先日、各家庭に電話連絡や安心安全メールでお知らせしましたとおり、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のための臨時休校を5月6日(水)まで延長する措置をとることとなりました。臨時休校の措置は、今後の感染拡大を終息させるため、また何より子どもたちの健康・安全を第一に考えてのものですので、保護者の皆様には、以下の点について、引き続き、ご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。学校に元気な子どもたちの笑顔が、一日でも早く戻ってくることを願ってやみません。

記

1 臨時休校の延長期間

令和2年5月6日(水)まで

※現時点では、<u>5月7日(木)が、学校再開予定</u>です。通常どおり登校してください。<u>朝</u>の検温等の健康観察、マスクの準備(国から配布されたマスクを1人1枚配布しております。5月中には、2枚目も配布予定です。)もお願いします。なお、今後の予定に変更がある場合は、安心安全メールでお知らせするとともに、学級担任より、連絡網等でご連絡します。

2 休校中の学習について

- ○これまでの臨時休校中と同様、原則、自宅での学習です。夏休み等の長期休業とは異なり、 新型コロナウイルスの感染リスクを避けるための臨時休校ですので、学校でも指導してお りますが、各家庭においてもご指導をよろしくお願いいたします。
- ○各学年とも、学年に応じた学習課題を用意していますので、取り組むようにしてください。 新学年の教科書も配っていますので、予習等ができる人は、ぜひチャレンジしてみてくだ さい。
- ○文部科学省の以下のサイトに、家庭学習支援教材等がありますので、ホームページにアクセスできる人は、参考にしてください。生活リズムや運動のことも含めて多くの情報があります。
- ◎文部科学省「子供の学び応援サイト」~臨時休業期間における学習支援ポータルサイト~https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm

3 休校中の生活について

- ○これまでと同様に、<u>お子さんと一緒に、1日の過ごし方などを話し合って計画的に過ごすこと</u>をお願いします。起床と就寝の時刻、食事、基本的生活習慣など、生活リズムの乱れが様々なことに影響します。必ず確認をお願いします。<u>ゲームやスマートフォンなどを使用する時間やルール</u>も各家庭で必ず確認をお願いします。また、親子で話し合って1日の時間割を作り、生活するのもいいと思います。
- ○<u>感染症対策として、不要不急の外出等は控える</u>ようお願いします。また、出かける場合は、マスクを着用したり、アルコール消毒や手洗いをしたりするなど、感染症対策もお願いします。
- ○<u>3つの条件「換気の悪い密閉空間」「大勢がいる密集場所」「間近で会話する密接場面」</u>が 同時に重なる場を避けるようにお願いします。

4 その他

- ○休校期間中、学校は基本開放しません。
- ○休校期間中も教職員は勤務しておりますので、万が一、お子さんに新型コロナウイルス感 染症が確認された場合は、必ず学校に連絡をお願いします。また、休校期間が長期にわた ることによって、お子さんの心理的ストレスや感染への不安等を抱えることが考えられま す。お子さんのことで何か心配されるようなことが起こった場合も、遠慮なく学校まで連 絡をお願いします。
- ○不安や悩みなどの相談窓口として、心の教育センターや「24時間子供SOSダイヤル」 等も活用できます。
 - □心の教育センター(088-866-0900)
 - $\square 24$ 時間子供SOSダイヤル (0120-0-78310)
- ○学童保育(つばめ学級)は、以下の時間に開所します。詳細は、つばめ学級にお問い合わせください。

つばめ学級 第1・第3 8:30 \sim 18:00 つばめ学級 第2 8:30 \sim 18:30